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Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte às dezoito horas reuniram-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de Novo Barreiro, em Sessão 

Ordinária os nobres Vereadores: Anderson Ramos Saggiorato, Claiton Ribeiro da Silva, Mariela 

Carla Rossetto, José Ivânes Moí Frizão, Gelson Luiz Chicatte, Paulo Cesar Klein, Maria Izabel 

de Moraes, Adilson Castro Machado e Marcia Raquel Presotto. Para a realização da 36ª Sessão 

Ordinária do ano de dois mil e vinte. Abertura: Em nome de Deus e das Leis Constituídas, o 

Presidente Vereador Anderson saudou a todos, agradeceu a presença do público e declarou 

aberta a presente Sessão. Em seguida solicitou a Vereadora Marcia a leitura de um trecho 

Bíblico. Dando início aos trabalhos o Presidente Vereador Anderson solicitou a Vereadora 

Marcia Raquel Presotto a leitura da Ordem do dia. Inscrição para o grande expediente:  Mariela 

Carla Rossetto, José Ivânes Moí Frizão, Paulo Cesar Klein, Maria Izabel de Moraes, Adilson 

Castro Machado e Marcia Raquel Presotto. Em andamento pediu que fosse feita a leitura da 

Ata nº 031/2020 da Sessão Ordinária do dia 19 de Outubro de 2020. O presidente pediu a 

suspenção da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida coloca em discussão, 

em votação, na qual foi aprovada por unanimidade.  Em andamento pediu que fosse feita a 

leitura da Ata nº 032/2020 da Sessão Ordinária do dia 26 de Outubro de 2020. O presidente 

pediu a suspenção da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida coloca em 

discussão, em votação, na qual foi aprovada por unanimidade. Em andamento pediu que fosse 

feita a leitura da Ata nº 033/2020 da Sessão Ordinária do dia 02 de Novembro de 2020. O 

presidente pediu a suspenção da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida 

coloca em discussão, em votação, na qual foi aprovada por unanimidade. Em seguida o 

presidente passa para o GRANDE EXPEDIENTE. Com a palavra a vereadora Mariela que 

comenda que dois mil e dezoito, onde ainda fazia parte do Partido dos Trabalhadores, esteve 

em uma viagem a Brasília para conseguir recursos para a construção de um centro cultural no 

município. A vereadora comenta que essa proposta até mesmo estava no plano de governo da 



atual gestão e nesse dia a vereadora soube que desde dois mil e dezoito não foi feito o projeto 

para o centro cultural, perdendo assim duzentos e cinquenta mil reais, dinheiro esse que veio 

de graça para o município e agora voltou para o governo federal, por motivo de não criarem o 

projeto. Conta a vereadora estar indignada com a perda desse recurso, comenta também que a 

futura prefeita e ainda vereadora Marcia ainda tentou de todas as formas achar um meio para 

tentar apresentar o projeto, mas infelizmente não é mais possível. Finaliza seu comentário 

falando que era um sonho, na qual o Senador Paulo Paim mandou esse recurso através de uma 

demanda do Partido dos Trabalhadores e agora foi perdida, comenta mais uma vez estar 

indignada com a perca desses duzentos e cinquenta mil reais. O presidente agradeceu as 

palavras da vereadora, em seguida com a palavra a vereadora Maria Izabel, onde comenta estar 

como suplente, ocupando a cadeira do vereador Erivelton, a qual ela agradeceu a ele por ter 

dado a ela essa oportunidade, pois ela nunca tinha participado de uma sessão do legislativo. 

Comenta a vereadora que está à disposição para ajudar caso tenha algum projeto para o 

benefício da comunidade. Agradeceu o atendimento recebido e um muito obrigado. O 

presidente agradeceu as palavras da vereadora. Em seguida, espaço de líder vereador José 

Ivanês, comenta que esse centro cultural foi na época em que ele, a vereadora Mariela e a 

vereadora Marcia viajaram a Brasília, onde foi pedido ao Senador Paulo Paim, na qual era 

defensor da esquerda, onde concordou de fazer essa doação para a construção do centro cultural. 

Comenta o vereador estar triste, pois uma falta de uma documentação que não foi feita, 

acabaram perdendo esse recurso para o município. O presidente agradece as palavras do 

vereador, em seguida com a palavra o vereador Paulo, onde de uma forma especial 

cumprimentar a vereadora suplente Maria Izabel pela primeira vez assumiu uma cadeira no 

legislativo. A respeito da emenda do Senador Paulo Paim, o vereador deixa registrado seu 

descontentamento, pois comenta que não se pode perder recurso, sabe que foi uma 

reinvindicação da bancada do Partido dos Trabalhadores juntamente com o vereador José 

Ivanês, onde o senador destinou recurso para o município e lamentavelmente o engenheiro 

responsável por cuidar desse processo falhou, pois deveria ter feito toda documentação para 

esse recurso não ser perdido. Sabe que nesses tempos difíceis os recursos são poucos e não se 

deve perder nenhuma verba. Finalizou seu comentário dizendo estar triste e chateado pois eles 

se empenharam por esse recurso, juntamente com a vereadora Mariela e os demais, onde o 



Senador prontamente atendeu o pedido, fez a parte dele e infelizmente o executivo não fez a 

parte dela. O presidente agradeceu as palavras do vereador, em seguida espaço de líder 

vereadora Marcia, onde primeiramente saudou a Sr. Maria Izabel, dizendo que é um prazer ter 

ela fazendo parte do legislativo e que todos sabem e conhecem a sua trajetória, professora de 

muitos anos e que foi colega de seu pai e tiverem sempre uma amizade muito bonita. Agradeceu 

a todos que estão mandando mensagem para vereadora, dando os parabéns para ela em relação 

a sua vitória no pleito eleitoral e que ela ainda não conseguiu responder a todos pois está 

atarefada e empenhada com suas novas responsabilidades. Comentou que em sua administração 

ela terá uma equipe que consiga buscar cada vez mais recursos e ajudar a fazer os passos de 

tudo que precisa ser feito e que ela já está com viajem marcada a Brasília para falar com o 

pessoal dos ministérios para conseguir o quanto antes recursos para o município. Pediu para 

seus colegas vereadores para que entrem em contato com seus deputados para buscar recursos, 

pois como é de conhecimento de todos além da pandemia do Coronavírus o município está 

enfrentando uma seca, onde o pessoal da bacia leiteira está sofrendo muito e necessita de ajuda. 

O presidente agradeceu as palavras da vereadora, em seguida com a palavra o vereador Adilson, 

onde de uma forma especial saudou a nova colega vereadora Sr. Maria Izabel, onde pela 

primeira vez está fazendo parte de uma cadeira do legislativo. A respeito da pandemia do 

Coronavírus ele pede que as pessoas se cuidem, usem máscara e álcool gel, saiam apenas 

quando necessário pois todos sabem que isso não é brincadeira e que no município e na região 

ainda tem muitos casos e não gostaria que o comercio para tudo de novo, pois isso só vai gerar 

gasto para o executivo e cada vez mais prejuízos as pessoas do município. Sobre a emenda que 

foi perdida, o vereador deixa bem claro que repudia esse tipo de trabalho, pois os vereadores 

estão na Câmara para defender o município e não se pode perder qualquer recurso. Comenta 

que foi legislador por quatro anos e que nunca discutiu um projeto que era bom dizendo que ele 

iria votar contra, muito pelo contrário, que todo projeto a benefício do povo foi aprovado. 

Comenta que todos vereadores são legisladores e que ninguém é subordinado a maioria no 

executivo, mas sim são legisladores para defender o povo, na qual comenta ele ter feito durante 

seu mandato como vereador. Pediu para seus colegas e novos vereadores que no próximo ano 

defendam o povo do município de unhas e dentes, pois é isso que o município precisa. Finalizou 

seu comentário que gostaria de encaminhar um pedido junto para os deputados de sua bancada, 



que eles posam receber seus colegas que viajaram para Brasília, de modo a seu partido colaborar 

com aproxima administração do município. O presidente agradeceu as palavras do vereador. 

Encerramento: E não havendo mais nada a tratar o Presidente Vereador Anderson agradeceu 

a presença de todos e declarou encerada a presente sessão. E esta ata redigida pelo Assessor de 

Imprensa Yuri Andriolli que após lida e aprovada será assinada pelo Presidente, Secretária e 

demais Vereadores presentes. 

 

 

 

Anderson Ramos Saggiorato (PT) 

Presidente do Legislativo Municipal 

 

 

Gelson Luiz Chacatte (PP)  

Maria Izabel de Moraes (PP)  

José Ivanês Moi Frizão (PC do B)  

Mariela Carla Rossetto (PC do B)  

Adilson Castro Machado  (PDT)  

Claiton Ribeiro da Silva (PP)                                                                                                               

Paulo Cesar Klein (PT)  

Marcia Raquel R. Presotto (PTB)  

 


